

自由民主党

― 児童相談所設置 ―

設定すべきであると考え、
が当局の考えは。
社会教育部長 近隣市の観
覧料において、障害者の方
に対する減免等の施策が講
じられていることを真摯に

受け止め、早急に取り組み。
― 児童相談所設置 ―

問 市長は、児童虐待の増
加を食い止めるには、児童
虐待を未然に防ぐ施策が重
要であるとの観点から、令
和4年第1回定例会の市政
運営方針にて、児童相談所

を、おおむね5年後に開設
することを表明されたが、
そろそろ建設場所も決定し
なければならぬ。現在、
候補地として考えられてい
るところはあるのか。

市長 児童相談所に必要な
機能を1か所に集約できる

公明党

代表質問 松川 啓子

個人質問 菱田 英継

物価高騰対策の速やかな実施で、市民の経済的負担軽減を図れ！ みんなが待ち望む複合施設の着実な整備を！

― 学校給食費の恒久的な
無償化に向けた検討 ―

問 今定例会では、令和4
年度の3学期間（1月～3
月）について、小・中学校
給食費を無償化するための
予算が決定されたが、今後、
恒久的に無償化することに
ついてはどのように考えて
いるか。まずは、塾代や部
活等で負担の大きいとされ

る中学生の保護者を対象と
した中学校給食の無償化を
求めるが、市長の考えはど
うか。

あると考えるが、これを恒
久的に行うとすれば、毎年
約4億2千万円の多額の予
算が必要となることから、
国の交付金の動向や今後の
物価上昇等を注視しながら、
慎重に検討を進めたいと考
える。

市長 物価高騰の中、今定
例会において3学期の小・
中学校給食費の無償化を認
めていただいたことから、
保護者の方々の経済的負担
が軽減されると考えてい
る。また、家計における教

育費が増
加してく
る中学生
の保護者
を対象と
した中学
校給食の
無償化に
ついては、
有効な
施策で

― 入学準備金貸与条例制定
にかかると利用者へのメリ
ット ―

問 近年、政府による教育
の無償化や入試形態の多様
化が進んだことなどによ
り、本市の奨学制度におけ
る事業予算の約3割が不用
額となっている。これを受
けて我が党が制度の見直し
を要望したところ、学校教
育部長及び市長から検討及
び改善する旨の答弁があっ
た。今回の条例提案はその

規模の施設が建設可能な土
地であることや、最寄り駅
から比較的近く、交通便利
性が高い場所であること、
また、市有財産の有効活用
の観点も含め総合的に検討
した結果、東部地域仮設庁
舎の場所に新たに建設する

方向で準備を進めたい。
― 物価高騰への経済施策 ―

問 国の交付金を最大限に
活用し、これまで本市が実
施した様々な施策のKPI、
効果検証をしっかりと行い、
円安、物価高騰の影響を受
ける市民への幅広い支援策

ち一定の要件を満たした団
体には補助金を交付してい
る。しかし、物価高騰が続
く現在、市として、さらに
「子ども食堂」の新規開設
及び運営が容易になるよう
環境整備を進めるべきであ
る。まず、開設目標を定め
て取り組むことが必要であ
ると考えるがどうか。また、
事業実施団体からは、コロ
ナ禍のためテイクアウトに
より提供した場合の費用が
補助の対象外となってしまう
ことへの指摘や、補助にか
かる手続きの簡略化を求め
る声などがある。要綱等の
全体的な見直しが必要では
ないかと考えるが、当局の
見解を問う。

子どもすこやか部長 子ども
も達にとつて、「子ども食堂」
が、楽しく過ごせる居場所
となっていることから、「子
ども食堂」がさらに広がり、
より身近に、多くの子ども
達が利用することができ
るように目標として、各小学



給食費や子ども食堂への支援で、子ども達の健やかな成長を

校に開設できるよう取り
組んでまいります。また、
組んでまいります。また、
組んでまいります。また、

今後の設置目標 ―
地域住民や民間団体な
どが運営する「子ども食堂」
の取り組みが全国各地で広
がっており、本市において
も同様の取り組みが数十カ
所で行われている。そのう

問 埋蔵文化財センターと
郷土博物館が今年度末に休
館になるが、文化複合施設
の整備について未だその方
向性が示されていない。市
長の見解を問う。

市長 現在の埋蔵文化財セ
ンターの敷地を候補地とし、
郷土博物館・埋蔵文化財セ
ンター及び旧市史料室の
機能を集約した文化財施設
として整備する方向である。
本市の魅力を発揮できる登
録博物館の整備に向けて、
具体的な取り組みを一刻も
早く進めるよう指示してま
いる。